

Nicht jedes Foto darf man einfach so ins Internet stellen. Es gibt verschiedene Rechte, die man beachten muss. Gerade das Fotografieren von Personen ist rechtlich geregelt, um die Persönlichkeit zu schützen. Wenn Du also Fotos veröffentlichen möchtest, muss Du Dich mit rechtlichen Fragen auseinandersetzen.

- ① Informiere Dich gemeinsam mit deiner Sitznachbarin oder deinem Sitznachbarn im Internet über diese Rechte, und beantworte die Fragen.

Was heißt „Das Recht am eigenen Bild“?

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---

Wann gilt eine Person als *unkenntlich*, wenn man sie auf einem Foto nicht erkennen soll?

---

---

---

---

---

---

---

---

Was ist beim Fotografieren von Menschen auf Versammlungen (Festen, Demonstrationen) zu beachten?

---

---

---

---

---

---

---

---

Wann und wie darf ich Prominente fotografieren?

---

---

---

---

---

---

---

---

② Im Klassenplenum wollen wir die Antworten besprechen.

③ Entscheidet (wieder in Partnerarbeit) bei den unten dargestellten Bildern, ob diese rechtlich problematisch sind oder nicht. Begründet eure Entscheidung.



Abb. 1 — Kinder am Strand



Abb. 2 — Protest



Abb. 3 — Bushaltestelle



Abb. 4 — Karneval



Abb. 5 — Person



Abb. 6 — Kinder gehen spazieren



Abb. 7 — Straße



Abb. 8 — Dalai Lama



Abb. 9 — Konzert